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«Сенаторы могут пользоваться теми отчетами, материалами, аналитическими 

записками, которые готовят контрольно-счетные органы субъектов. Причем 

именно КСО хорошо знают, как исполняется бюджет, какие есть проблемы, где 

есть нестыковки в законодательстве, которые требуют совершенствования. 

Особенно в рамках и задачах бюджетного федерализма. Думаю, что мы используем 

потенциал контрольно-счетных органов недостаточно. Сегодня исторический 

момент. Мы будем работать вместе, и статус контрольно-счетных органов будет 

повышаться»  



«Централизация деятельности контрольно-счетных 

органов позволит быстро и детально заглянуть в 

использование финансов на любом уровне» 



«Контрольно-счетная палата Чувашии и республиканский парламент 

работают в тесном сотрудничестве. Мы решаем множество общих 

задач, в том числе по обсуждению, принятию и контролю за 

исполнением главного финансового документа — бюджета Чувашии. 

Аудиторы Контрольно-счетной палаты зарекомендовали себя 

инициативными и высокопрофессиональными специалистами. На 

сегодняшний день они — неотъемлемая часть устойчивого развития 

республики». 


